



甲斐市立竜王中学校  
学校だより No8  
令和4年9月9日



## 翔龍祭を創ろう! ~リーダーを支える~



翔龍祭の取組も残り1週間を切り、いよいよ佳境に入ってきました。8月31日(水)の決起集会・ブロック集会から取組がスタートし、各部門の取組にも熱が入ってくる頃だと思います。それと同時に熱くなればなるほど、仲間との衝突やトラブルも発生しがちです。一生懸命やる、本気でやるからこそ起こることです。中でも体育部門や文化部門での各リーダーさん達は、苦勞が絶えません、是非こうした困難を乗り越えてほしいと思います。生徒指導に関して「2・6・2の法則」と呼ばれる集団の階層を示す原則があります。

「進むべき方向性を見出し、全体を引っ張って積極的に取り組もうとするグループ」が2割、「その時々空気に流されながら、集団の雰囲気に従って自分の態度を決め、基本的には自分から動こうとしないグループ」が6割、「集団の動きに関係なく、我が道を行き、ネガティブな態度をとるグループ」が2割という意味だそうです。6割の中間層をいかに盛り上げていくかがリーダーの腕の見せどころです。思い通りに行かないことの方が多いかもしれませんが、最後まで粘り強く集団を引っ張っていきましょう。

校舎内を歩きながら活動の様子をHPに紹介しています。ある1年生の女子に声をかけられ、「学園祭の取組は楽しいですか?」と尋ねると「はい、すごく楽しいです」と満面の笑みを浮かべて答えてくれました。初めて経験する翔龍祭が1年生にとって楽しい思い出になると良いです。学校全体を牽引する3年生、それを支える2年生、自分のために、学級のために、そして学年や学校全体のために精一杯取り組み、かけがえのない感動を味わって欲しいものです。目指せ「完全燃翔」!!



裏面には、今年4月19日(火)に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果について掲載してあります。